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令和５年第５回たつの市教育委員会定例会会議録 

 

と き 令和５年５月３０日（火） 

     午後１時３０分 

ところ 市役所３階３０１、３０２会議室 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

ただ今から、令和５年第５回たつの市教育委員会定例会を開会しま

す。 

 

＜ 委員１名欠席の報告 ＞ 

 

委員の過半数が出席ということで、会議は成立となります。 

 

＜ 会議録署名委員の指名 ＞ 

 

それでは、次に、会議の公開又は非公開の決定を行います。 

教育長諸報告のうち、（３）市内中学校卒業生進路状況について、 

（４）不登校・いじめについては、たつの市教育委員会会議規則第９

条第１項第７号の規定により、また、議案第２６号「たつの市教育支

援委員会委員の委嘱又は任命について」、議案第２７号「たつの市中

央学校給食センター運営委員会委員の委嘱について」及び議案第２８

号「たつの市北学校給食センター運営委員会委員の委嘱について」は、

同規則第９条第１項第２号の規定により、また、議案第２９号「令和

５年度たつの市一般会計補正予算（第４号）の意見の申出について」

は、同規則第９条第１項第４号の規定により、議案第３０号「たつの

市教育委員会事務局職員の交通事故に係る処分について」は、同規則

第９条第１項第１号の規定により、非公開にすることが適切であると

思われます。賛成の方は挙手願います。 

 ＜ 挙 手 ＞ 

賛成が出席委員の３分の２以上の多数と認め、非公開と決定しま

す。 

先に公開案件を審議した後、非公開案件の審議を行います。 

 

それでは教育長諸報告に入ります。 

（１）たつの市議会議員の構成及び議会各委員について、事務局報

告願います。 

 

たつの市議会議員の構成及び各委員会の議員について、５月１８日

に開催されました第２回市議会臨時会において、議長に楠 明廣議

員、副議長に木南 裕樹議員、監査委員に角田 勝議員と決定されま

した。また、福祉文教常任委員会については、委員長に和田 美奈議

員、副委員長に山本 俊一郎議員、委員として木南 裕樹議員、野本 

利明議員、三木 浩一議員、名村 嘉洋議員の６名に決定されました。

その他の委員等については一覧表のとおりです。以上です。 
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教育長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

事務局 

 

 

 

教育長 

 

委員 

 

 

 

 

 以上のことについて、何かご質問等はございませんか。 

 ないようですので、次に、（２）新型コロナウイルス感染症への対

応状況について、事務局報告願います。 

 

 それでは、小中学校の状況について報告します。感染者ですが今日

現在の状況ではゼロとなっています。ただ、確認の仕方がサーベラン

スというシステム上でしか確認できていませんので、そこではゼロと

いう確認をしています。前回の定例会では２名という報告をしていま

したが、それ以上に増えているという状況ではありません。一方、イ

ンフルエンザは市内の小中学校で少し発生している状況です。運動会

や体育大会の５月開催分は終わっていますが、今日現在では、インフ

ルエンザの児童生徒は２名です。そこまでの広がりはありません。た

だ、学校によっては疲れがでているのか、発熱や風邪症状での欠席が

増えている状況です。続いて感染対策について、特にマスクについて

ですが、運動会、体育大会に行かれてご覧いただいたとは思いますが、

運動の最中は意識して外すように学校には通知で促しています。 

ですので、運動会の最中はほとんどの児童生徒が外せていたのではな

いかと思います。また、教員についても学校内において積極的に外す

ことに取り組んでいます。これから暑くなりますので、熱中症対策等

について改めて呼びかけたいと思います。以上です。 

 

 幼児施設はいかがでしょうか。 

 

 幼児施設の状況としては、インフルエンザ、新型コロナとも感染者

の報告は受けていませんでしたが、本日、私立の園から１名のコロナ

ウイルス感染の報告があり、今月に入って初めての状況です。幼児施

設においても感染対策はこれまで同様、園児の健康状況の把握、適切

な環境の確保と手洗い、手指衛生を行っており、感染状況が落ち着い

ている平時においてはこれ以上特段の感染対策を講じる必要はない

と国の方から示されていますので、保育活動についてはコロナ前の状

況に移行しているような状況です。以上です。 

 

前回、園によっては結構マスクをしているということでしたが、外

す方向に向かっていますか。 

 

園外保育、外遊びの際には必ず外れていますが、保育室の中や登園

の際にマスクを着用している園児がいる園はいくつかあり、なかなか

減りにくい状況もあります。 

 

以上のことで、何かご質問等はございませんか。 

 

私は２０日に半田小学校の運動会に行き、他の学校のことはわから

ないのですが、小学校のほとんどは午前中だけの開催だったのではと

思います。コロナの名残などもあって、今年だけなのでしょうか。そ

れとも、校長会などで統一して今後も同様にしていくのでしょうか。 
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事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長会として統一した見解はなく、教育委員会として通知を発出し

たということもありません。学校側で計画してもらっていますが、多

くの学校が保護者の意見なども聞きながら、今後も午前中に実施する

方向だということを聞いています。 

 

午前中の実施で良かったのではないかという声も多く聞こえてき

ました。今後その方向でも良いのではないでしょうか。 

 

小宅小学校は人数が多いので、午前中に低学年と中学年の部、それ

ぞれ２時間ずつ実施し、お昼からは高学年の部というように、３部制

で実施しました。保護者からも、人数を絞って実施したほうが子ども

が良く見えるとのことだったようで、体育学習発表会というような形

でした。 

 

それについて話を聞くと、賛否はあるようです。みんなが揃ってお

らず運動会らしくないという話も聞こえてきました。 

 

各学校を回りましたが、ＰＴＡ演技などを入れている学校とそうで

ない学校もありました。そのあたりは今年の反省を踏まえ、保護者と

相談しながら来年に活かしていくものと思います。 

 

他にご意見等はございませんか。 

それでは、以上で公開案件の審議は終わり、ここから非公開案件の

審議に移ります。 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

続きまして、自由討議に入ります。何か討議事項をお持ちの方はい

らっしゃいませんか。 

 

ないようですので、これで自由討議を終わります。 

次に、次回以降の教育委員会定例会の開催予定日について、事務局

から説明願います。 

 

＜ 次回、次々回の調整 ＞ 

 

以上で令和５年第５回教育委員会定例会の日程は、全て終了しまし

た。これをもちまして閉会します。 

 

 

 

午後２時４５分終了 
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出席者 

 教育長                  横山 一郎 

 委員                   七條 祐正 

委員                   松尾 壯典 

 委員                   喜多 敦子 

教育管理部長               石井 和也 

 教育事業部長               森本 康路 

 教育管理部参事（兼）小中一貫教育推進課長 清久 利和 

 教育事業部参事（兼）スポーツ振興課長   倉元 竜也 

教育総務課長               岩田 昌喜 

 教育環境整備課長             西田 伸一郎 

 学校教育課長               田渕 明久 

 幼児教育課長               吉田 政弘 

 すこやか給食課長             清水 裕之 

 社会教育課長               河原 直也 

 歴史文化財課長              新宮 義哲 

 人権教育推進課長             津島 威彦 

 社会教育課主幹              安藤 靖人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


